

[Diese Seite drucken](#)[Bilder ein-/ausblenden](#) **Donauwörther Zeitung**[Startseite](#) [Lokales \(Donauwörth\)](#) [Feuer auf dem Spielplatz](#)

25. Mai 2014 10:28 Uhr

NIEDERSCHÖNENFELD-FELDHEIM

Feuer auf dem Spielplatz

Krabbelrohr in Flammen



Ausgebrannt ist dieses Krabbelrohr auf dem Spielplatz des Kindergartens in Feldheim.

Foto: dz

Schaden in Höhe von rund 1500 Euro ist am frühen Samstagabend bei einem Brand auf dem Kindergartenspielplatz in Feldheim entstanden. Ein Passant bemerkte, dass aus einem unterirdisch verlegten, etwa vier Meter langen Krabbelrohr aus Kunststoff Flammen kamen, und alarmierte die Feldheimer Feuerwehr. Bei deren Eintreffen schlugen bereits aus beiden Rohröffnungen die Flammen heraus. Der Brand konnte schnell gelöscht werden. Der Kindergarten war zur Brandzeit geschlossen. Da eine Selbstentzündung des Kunststoffs ausgeschlossen werden kann, geht die Polizei von einer vorsätzlichen Brandstiftung aus.

Zeugen, die Hinweise zu dem Brand geben können, werden gebeten, sich bei der

Polizeiinspektion Rain zu melden. (dz)